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Zusammenfassung

        
Voraussetzung für eine sichere Ultraschalldiagnostik von Hydrozephali sind Kenntnisse über normale Form und Lage der fetalen Seitenventrikel sowie über die Grenze zwischen Variabilität und pathologischer Entwicklungsform.


        
Das zur Veranschaulichung konstruierte Lateralventrikelmodell eines Feten in der 38. Schwangerschaftswoche in 6 Transversalebenen wurde durch Ultraschalluntersuchung an Feten mit biparietalen Durchmessern von 90-95 mm bestätigt. Mit der Messung von 3 Ventrikelparametern ist die frühzeitige Erkennung eines Hydrocephalus congenitus möglich geworden. Zur Erweiterung des Lateralventrikelmodells (28.-40. Schwangerschaftswoche) und dessen Einführung in die Hydrozephalusdiagnostik werden neben den anderen Parametern, vor allem der Angabe der Ventrikelbreite im Verhältnis zum biparietalen Durchmesser, entscheidende Aussagen ermöglicht.


      
        
Abstract

        
A prerequisite for the ultrasonographic prenatal diagnosis of hydrocephalus is knowledge of the normal shape and Position of the foetal lateral ventricles as well as of the range of variability between normal and pathological development. A model of the lateral ventricles of an 38-weeks old foetus was constructed. It was then tested by ultrasonographic examination in 6 transverse sections on foetuses having a biparietal diameter of 90-95 mm. In this way three ventricular Parameters could be established for normal as well as for hydrocephalic development during foetal life.
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Pränatale Diagnostik - Intrazerebrale fetale Strukturen - Seitenventrikelentwicklung
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Prenatal diagnosis - Foetal brain - Model of the lateral ventricles
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